



## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. **ALBERTO CATALÁN HIGUERAS**, diputado de UPN, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por ESCRITO.

Congreso de los Diputados, 14 de febrero de 2024

Se tiene conocimiento que, en el ámbito de las reuniones que se han mantenido por el Comité de Personal de las Fuerzas Armadas (COPERFAS), se han realizado estudios sobre las mejoras de retribuciones del personal de las Fuerzas Armadas.

- 1.- ¿Cuáles son las principales conclusiones a las que se ha llegado?
- 2.- ¿Tiene prevista el Ministerio de Defensa alguna mejora salarial para los militares de las Fuerzas Armadas? En caso afirmativo especificar qué es lo que plantea en concreto.

D. ALBERTO CATALÁN HIGUERAS
Diputado por Navarra de UPN
Portavoz adjunto del G. P. Mixto